



# あかまつ

令和6年度

第54号

令和6年12月25日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## いままでがんばったこととふゆやすみたのしみなこと

○ねん ○○○○



ぼくが、いままでがんばったことは、ぜん校テストのけいさんです。こうきのテストは、二かいともスラスラとけて、一ぱつでごうかくしました。けいさんカードのれんしゅうを、おうちや学校でがんばったからだとおもいます。

おもいでにのこっていることは、なべっこやみなみっこのはんでやったしゅうかいです。おにいさん、おねえさんたちのつくってくれたとんじるがとてもおいしかったし、クイズもみんなでたのしくといて、あと一もんでぜんもん正かいたったからです。

ふゆやすみたのしみなことは、おうちでゆきだるまをつくったり、かぞくでゆきがっせんをしたりすることです。十二月いっぱい太田のふゆをたのしみたいです。

## 後期前半の思い出とこれから頑張りたいこと

○年 ○○○○



わたしが後期前半で思い出にのこったことは、二つあります。

一つ目は、なべっこです。みんなで協力しながら作ったなべには、四年生が育ててくれた曲がりねぎをたくさん入れたし、他にも私が好きなものをいっぱい入れたので、とてもおいしかったです。私は、おいしすぎて三ぱいもおかわりしたので、おなかがいっぱいになってしまいました。朝にお母さんといっしょに作ったおにぎりも、とてもおいしかったです。

私はなべっこの後で、家でもなべを作ってみました。はじめて一人で作ったなべでしたが、家族に「すごくおいしい!また作ってね」と言ってもらい、とてもうれしかったです。これからも料理のお手伝いをがんばりたいと思いました。

二つ目は、全校テストです。後期の一回目の全校漢字テストで、私は見直しをわすれて、漢字をまちがってしまいました。でも、一人勉強ノートでちゃんと勉強していたので、まちがったの是一問だけでした。合格できてよかったけど、あともうちょっとで百点が取れそうだったので、くやしかったです。そのあとの全校テストでは、私はちゃんと全部見直しをしたので、百点が取れました。

全校計算テストではおもしろい計算問題もあったけど、がんばったら問題がとけたのでうれしかったです。

私がこれからがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、たっきゅうです。たっきゅうの練習を今まで以上にがんばり、うでをすばやくふったり、体をもっと動かしたりして、大会でいいせいせきがのこせるように努力したいと思います。

二つ目は、勉強です。冬休みが明けると、○年生ものこりわずかとなり、四月には○年生になります。勉強ももっとおもしろくなると思うので、今のうちから一人勉強をたくさんやって、力をつけていきたいです。

## 後期前半がんばったこと

〇年 〇〇〇〇



わたしが後期前半がんばったことは、二つあります。

一つ目は、チャレンジランニングフェスティバルです。理由は、コースを走りきることができたからです。練習の時は、とてもきよりが長いと感じて、と中で歩くことがありました。でも、たくさん練習している内に歩いてしまうきよりが短くなっていき、本番では、全く歩くことなく、自分のペースで走りぬくことができました。その時は、とってもうれしかったです。

二つ目は、学習発表会です。学習発表会では、話すタイミングと前を見てはきはきとせりふが言えるように、気を付けながらがんばりました。特に、わたしはダンスが苦手で、はじめにみんなで練習したときには、手や足の動きが分からなくて、しっかりと踊ることができませんでした。それも何度も練習しているうちに、だんだんできるようになって、本番では、最後までおどきることができて、安心しました。

冬休み中にしたいことは、本をたくさん読むことと、スキーに行くことです。計画的に宿題をして、本をたくさん読んだり、スキーに行ったりと、好きなことができる時間をたくさんつくって、楽しい冬休みにしたいです。そして、冬休み明け、また学校でいろいろなことをしたいです。

## 明日から冬休み 12/26(木)～1/13(月)



今日で後期前半が終わり、いよいよ明日から冬休みに入ります。本校はコミュニティ・スクールとしての歩みも進めています。花壇、横沢曲がりねぎ、紙風船に加え、地域の方に授業に参画していただく学習（町たんけん、ミシン学習、ふかし芋体験、三本扇サイサイ等）により、地域の方々との関わりが増えました。このことは、学びを深め、社会性や豊かな心を育成することや、地域のよさを知りふるさとを誇りに思う気持ちを育成することにつながるものです。ご協力いただきました皆様に厚く感謝申し上げますとともに、新しい年もどうかよろしく願いいたします。

さて、明日から1/13まで学びの場が学校からご家庭や地域へと替わります。是非、お子さんと冬休みの目標や課題への取組や一日の過ごし方等を話し合っていたきたいと思います。そして、計画に沿った規則正しい生活ができるよう激励とご支援をお願いします。

全校集会で校長から宿題を1つ出しました。「令和7年の目標とそれを実現するための計画」です。子どもたち全員がひとまわりたくましくなって、1月14日(火)に元気いっぱい登校するのを心待ちにしています。

## 学校教育に関するアンケート;回答のお願い

12月23日配付の令和6年度「学校教育に関するアンケート」へのご協力を再度お願いします。

もうすでに回答をいただいた方につきましては、素早い対応と学校への前向きな回答を本当にありがとうございます。

右のQRコードを読み取って、1/5(日)までご回答をお願いします。

